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複合市民施設に関する調査特別委員会記録 
 

令和５年６月９日（金）午後３時 43分～午後３時 47分（908会議室） 

 

○出席委員（11名） 

委 員 長 丹治  誠 副委員長 沢井 和宏 

委  員 根本 雅昭 委  員 斎藤 正臣 

委  員 佐原 真紀 委  員 二階堂利枝 

委  員 鈴木 正実 委  員 梅津 政則 

委  員 白川 敏明 委  員 村山 国子 

委  員 半沢 正典   

○欠席委員（なし） 

  

○議題 
１．委員長報告について 

２．その他 

 

 

               午後３時43分    開  議 

（丹治 誠委員長）委員会を再開します。 

 初めに、委員長報告についてを議題といたします。 

 まず、１点目ですが、開会前にもお知らせをしました今回の６月定例会議での議案審査の内容を委

員長報告へ追加することについてでありますが、正副委員長といたしましては、前回の委員長報告以

降の令和４年９月及び令和５年３月定例会議の議案審査については記載をしているため、今回の審査

分についても追加したほうがよいかと考えます。 

 次に、２点目でありますが、前回の委員会で削除した１ページ目の令和４年６月の委員長報告部分

の前後の文章につきましても併せて整理をしたいというふうに思います。 

 それで、正副委員長手元で修正案を作成いたしましたので、データをご覧いただければと思います。

見え消しのほうの委員長報告案、こちらをご覧ください。削除した部分については見え消しの赤文字、

追加した部分については黄色マーカーというふうになっています。場所は、１ページ目の８行目、前

回削除した文章の前後をつなげるために入れました。新たな体制で調査を行ってまいりましたという

のを消して、行い、当局より工事の進捗や管理運営に関する云々というふうにつなげました。 

 それから、２ページ目の２行目から３行目の黄色マーカー、６月定例会議での議案審査についての
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追加です。文章を読み上げますと、さらに、本定例会議では、立体駐車場工事における工事請負契約

の議案について審査を行いましたというふうに文章を入れています。 

 以上２点ですが、今回は議案審査という事実内容の追加と、それから文章の接続部分の整理であり

ますので、委員会としての考え方や方向性を新たに追加、修正するものではありませんので、委員の

皆様から了承いただけるのであれば、今回の修正については会派持ち帰りとせず、本日この委員会の

場で決したいというふうに考えております。 

 それでは、こちらの案のとおり修正することとしてよいかご意見をいただければと思いますが、ど

うでしょうか。その上で会派持ち帰りとしないで、この場で決定する件に何かあれば意見を求めよう

かと思うのですけれども、よろしいですか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（丹治 誠委員長）それでは、そのようにさせていただきます。正副委員長からは以上ですが、皆様

からは何か。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（丹治 誠委員長）それでは、以上で本日の複合市民施設に関する調査特別委員会を閉会いたします。 

               午後３時47分    散  会 

 

 

 

複合市民施設に関する調査特別委員長   丹 治   誠 


